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平成２６年度第１回富里市介護保険運営協議会・ 

富里市地域包括支援センター等運営協議会会議録(要点筆記） 

   
   招集年月日 平成２６年８月８日（金） 

招集の場所 市役所３階第３会議室 

開会・閉会 開会 平成２６年８月８日 １４時２０分 

の 時 間 閉会 平成２６年８月８日 １４時４７分 

 

氏      名 出欠等の別 

 

池 原 冨貴夫 欠 

 

鈴 木 敦 子 欠 

 

三 浦 豊 子 ○ 

 

石 川 政 江 ○ 

◎会長 ◎宮 川 朱 実 ○ 

 

相 川 美佐子 ○ 

 

中 原 正 男 欠 

 

前 島 良 朗 ○ 

 

遠 藤 和 秀 ○ 

 

沼 山 美 和 ○ 

事務局 部  長  中川 光男 

 

 

課  長  荒居 富男 

 

 

副主幹  皆川  髙 

 

 

主 査   黒川 昭好 

 

 

主 査   原 加津良 

 

 

主査補  小島 良一 

 

   議題 別紙のとおり 

 会議の経過 別紙のとおり 
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平成２６年度富里市介護保険運営協議会・富里市地域包括支援 

センター等運営協議会会議（第１回）次第 

 

 

                                       日 時 平成２６年８月８日（金） 

                        午後２時３０分から 

場 所 市役所３階第３会議室 

 

 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議  題 

 

（１）介護保険事業の現状報告について 

 

（２）地域密着型サービス事業所の指定状況について 

 

（３）地域包括支援センターの状況報告等について 

 

４ そ の 他 

 

５ 閉  会 
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１ 開 会 

 

２ あいさつ 会長 

 

３ 議 題 

 

（１）介護保険事業の現状報告について 

会 長）それでは議題に入らせていただきます。（１）介護保険事業の現状報告について事

務局説明をお願いします。 

事務局）説明 

会 長）今の件について、ご質問ありましたらお願いします。 

委 員）今現在富里市の施設の待機者は何人ですか。 

事務局）議題の（２）の中で報告させていただきます。 

 

（２）地域密着型サービス事業所の指定状況について 

会 長）（２）地域密着型サービス事業所の指定状況について、事務局説明をお願いします。 

事務局）説明 

会 長）今の件について、ご質問ありましたらお願いします。 

事務局）市内の特養の待機者数を報告させていただきます。本年 1 月 1 日現在で 64 名にな

ります。半年ごとに県に報告することになっており、現在 7 月 1 日現在について、

取りまとめ中でございますので次回会議で報告させていただきます。 

委 員）介護付きの有料老人ホームがあるかと思いますが、そういう数字等はわかります

か。また、お泊りデイサービスについて介護保険外ではあるが、いろいろと今問題

になっているので、どのくらい富里市にあるのか教えていただきたい。 

事務局）お泊りデイサービスですが、２年位前から新聞紙上を賑やかすというか問題が発

生しておりまして、県の方でも今回ガイドラインを作成しております。直近では調

査しておりませんが、市内で２か所ほどお泊りデイサービスを行っている事業所が

あります。また、有料系については、申し訳ありませんが本日は資料を用意してお

りません。今後は参考ということでご報告できる体制を整えたいと考えております。 

委 員）私も県で作成したお泊りデイサービスのガイドラインの委員をやったのですが、

お泊りデイサービスは千差万別で介護保険に入れられないんですね。費用が一日 1

万 5 千円もかかるところもあれば無料のところもある。ガイドラインは制度的に縛

りはありませんので自主的・自発的な制度ですので、ある程度、行政の監視が必要

なんですね。罰則規定も何もありませんので、虐待や安全面でかなり大きい問題の

ある業者もおりますので、行政の方でもきちんとチェックしていただいて、どうし

ても採算優先というかデイサービスだとある程度費用が限られますので、お泊りデ

イサービスをすることで費用を上げるという方法をとっている事業所も多いので、

行政のほうでも十分監視していただければと思いますのでよろしくお願いします。 

事務局）今回のケースとは違いますが、先日 7 月末に県の保険指導課と合同で市内の事業

所の査察に行ってまいりました。その中で県の保険指導課の方からお泊りデイサー

ビスも含めて情報交換をさせていただきました。今後とも県と連絡を密にして注視

して実施していきたいと思っております。 

 

（３）地域包括支援センターの状況報告について 

会 長）（３）地域包括支援センターの状況報告について、事務局お願いします。 

事務局）説明 
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会 長）今の件に関してご質問ありましたらお願いします。 

委 員）在宅介護支援センターの方でケアマネジャーをしているのですが、先ほどお話が

ありました予防ケアプランの作成も受けております。予防ケアプランは介護ケアプ

ランと比べて委託料が凄く安いという話しがあり、確かに委託料が安いのですが、

手間が介護に比べて人によっては 2 倍・3 倍かかると言われているくらい頻繁に足を

運ばなければ作成できないところがあり、市内の受けている事業所も非常に苦労し

ておるのではないかと思いますが、今後もますます予防ケアプランの作成数は増え

ると思いますので、協力してやっていけたらと思っております。 

会 長）他には皆さんご意見ありますか。よろしいですか。それでは議題に関しましては

以上で終了させていただきます。 

 

４ その他 特になし 

 

５ 閉 会 

 


